

REVUE DU TIERS-ORDRE

ET DE LA

TERRE SAINTE

A NOS ABONNÉS

Nous offrons très-cordialement et très-respectueusement nos actions de grâces à toutes les personnes qui ont bien voulu honorer de leur souscription notre *Revue du Tiers-Ordre et de la Terre-Sainte*.

C'est pour nous une douce satisfaction et un grand encouragement que de compter au nombre de nos abonnés plusieurs de Nos Seigneurs les Evêques, plusieurs Prélats et Chanoines, bon nombre de Prêtres, Religieux et Religieuses. La confiance que ces éminents personnages nous témoignent en acceptant notre Revue réjouira aussi, croyons nous, tous les lecteurs de ce modeste bulletin.

Il est bien modeste en effet, et il vous arrive trop peu souvent, chers Abonnés. Nous le comprenons. De tout cœur nous voudrions pouvoir vous l'adresser tous les quinze jours, et même l'orner de gravures, ainsi qu'un bon prêtre nous en exprimait le désir. Pour le moment, ce souhait ne saurait se réaliser ; mais nous ne désespérons pas d'y arriver. Avec la grâce de Dieu, que ne peut-on pas quand on veut réellement faire du bien aux âmes ? Notre-Seigneur n'a-t-il pas tout promis à ceux qui se confieraient pleinement en lui ? Or, nous espérons fermement de la bonté divine arriver à ce résultat souhaitable, et cela *sans vous demander un centin de plus*.

—C'est un petit miracle, direz-vous ?

—Soit ; vous nous aiderez à l'accomplir, chers Abonnés. Voici comment. Propagez notre Revue auprès des âmes bien chrétiennes de votre connaissance—le Canada en fourmille—et nous aurons bientôt assez d'abonnés pour pouvoir faire face aux dépenses que notre projet nécessite.

Du reste, un certain nombre de Fraternités ne nous ont pas encore demandé les abonnements qu'elles peuvent prendre sans se ruiner. Si toutes celles à qui cela est possible, voulaient imiter le bel exemple donné par l'une d'elles, pourtant bien pauvre, située dans les montagnes, et qui a fourni deux cent vingt (220) abonnés ; bientôt notre projet serait réalisé. Honneur à cette jeune fraternité ! Son exemple sera imité, et dans quelques mois, nous l'espérons fortement, grâce à votre concours sympathique et à votre zèle